



# Loria

Design Jun Yasumoto

Elégante et universelle, LORIA propose une large et confortable coque enveloppante en polypropylène. La collection se compose de fauteuils fixes et giratoires déclinés en multiples versions pour s'adapter à tous les types d'environnements et toutes les utilisations. Faites votre choix parmi les 6 coloris de coques tendance et les différents types de piétement métal et bois pour créer des espaces inspirants, à votre image. Pour plus de confort, optez pour la coque avec placet d'assise ou entièrement capitonnée.



Elegant and universal, LORIA features a wide and comfortable polypropylene shell. The collection is composed of fixed and swivel armchairs in multiple versions to accommodate all types of environments and uses. Choose from 6 trendy shell colours and different types of metal and wood bases to create inspiring spaces that suits your image. For more comfort, choose the shell with upholstered seat or fully upholstered.



